

DISKOMINFO

Kapolres Madiun Kota Ucapkan Terimakasih Untuk Masyarakat, Debat Pamungkas Paslon Walikota 2024 Kondusif

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.DISKOMINFO.ID

Nov 22, 2024 - 07:19



KOTA MADIUN – Debat publik pamungkas, pasangan calon (Paslon) Walikota Madiun di Pilkada 2024 telah selesai dilaksanakan pada Rabu (20/11).

Pada kegiatan itu, Polres Madiun Kota Polda Jatim menerjunkan ratusan personel gabungan untuk mengamankan jalannya debat publik Pilwalkot Madiun

yang mempertemukan tiga Pasangan calon Walikota Madiun.

Acara debat yang berlangsung di Ballroom Bima Aston Madiun dengan diikuti oleh Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Madiun, Inda Raya dan Aldi, Paslon Maldi dan Bagus P serta Paslon Boni dan Bagus Rizki.

Tema debat terakhir kali ini adalah "Ekonomi, Sosial Lingkungan Hukum dan Tata Kelola Kota Madiun".

Pengamanan debat publik ini melibatkan kurang lebih 200 personel gabungan, dari TNI-Polri, Dishub, dan Satpol PP serta Dinas kesehatan Kota Madiun.

Persiapan pengamanan dimulai dengan apel kesiapan, kemudian dilanjutkan dengan sterilisasi lokasi oleh Tim Samapta Polres Polres Madiun Kota.

Selain itu, pengamanan jalur menuju lokasi acara juga diterjunkan personel Satlantas dan Satreskrim yang bertugas baik secara terbuka maupun tertutup.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung suksesnya pelaksanaan rangkaian debat publik Pemilihan Walikota dan Wakil walikota Madiun tahun 2024.

"Alhamdulillah, debat terakhir berlangsung aman, lancar dan kondusif," ungkap AKBP Agus Dwi Suryanto, Kamis (21/11).

Ia juga mengapresiasi kepada masyarakat Kota Madiun dan para pendukung Paslon yang telah berkomitmen menjaga ketertiban hingga debat selesai.

"Kami berterima kasih kepada masyarakat maupun pendukung ketiga paslon yang telah menjaga situasi kondusif selama debat publik, mulai dari debat pertama hingga debat kedua yang menjadi penutup rangkaian acara ini," kata AKBP Agus.

Menurutnya, partisipasi masyarakat sangat penting untuk menciptakan Pemilihan walikota dan Wakil walikota Madiun yang sejuk, damai, demokratis.

"Kami berharap warga Kota Madiun dapat terus mendukung pelaksanaan gelaran Pilkada dengan bijak dan damai," tambah AKBP Agus.

Ia juga mengajak semua pihak mensukseskan Pilkada 2024 dengan turut bekerja sama menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif. (*)